

Pangdam XIV Hasanuddin Kunjungan Kerja Ke PT Semen Tonasa

HermanDjide - PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID

Oct 13, 2022 - 13:16



Pangdam XIV Hasanuddin Kunjungan Kerja Ke PT Semen Tonasa

PANGKEP - Panglima Daerah Militer (Pangdam) XIV Hasanuddin Mayjen TNI Imam Totok Santoso didampingi Ny. Desi Susbianti selaku Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Pangdam XIV Hasanuddin bersama jajarannya berkunjung ke PT Semen Tonasa, Rabu 12 Oktober 2022. Jenderal bintang dua ini berkunjung untuk meninjau kegiatan operasional Semen Tonasa dan melihat bagaimana

pengamanan yang diberlakukan di kawasan yang juga menjadi salah satu obyek vital nasional ini.

Dalam kunjungan tersebut, Pangdam XIV Hasanuddin yang didampingi Ny. Desi Susbianti beserta jajaran disambut Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti, Direktur Operasi Winardi, General Manager Komunikasi dan Hukum Andi Muhammad Said Chalik serta jajaran karyawan Band 1 PT Semen Tonasa.

Mayjen TNI Imam Totok Santoso dalam kunjungan tersebut menyampaikan bahwa jajaran TNI akan siap dan selalu siap mendukung dan mengamankan operasional obyek vital nasional semisal PT Semen Tonasa.

"Kami TNI siap membantu Pemerintah dalam mendukung dan mengamankan obyek vital nasional seperti Semen Tonasa ini. Tentu saja agar industri ini dapat menjalankan operasional dengan lancar sehingga dapat bermanfaat bagi pembangunan bangsa, serta dapat berkontribusi secara maksimal." urainya.

Sementara itu Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti dalam sambutannya mengucapkan terimakasih atas kunjungan Pangdam XIV Hasanuddin ke perusahaan yang dipimpinnya. Ia juga berharap, dengan kunjungan ini dapat meningkatkan sinergitas antara PT Semen Tonasa dan TNI.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak Pangdam XIV Hasanuddin atas kunjungannya ke PT Semen Tonasa dan berkenan mengecek secara langsung kegiatan operasional perusahaan. Mohon support dan dukungannya. Semoga hal ini dapat meningkatkan hubungan baik serta sinergitas antara PT Semen Tonasa dengan TNI kedepannya." ucapnya.

GM Komunikasi dan Hukum Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik menambahkan bahwa selama ini perusahaan senantiasa menjaga hubungan baik serta sinergitas dengan berbagai stakeholdernya, termasuk dalam hal ini TNI. "PT Semen Tonasa sejak dahulu selalu membina hubungan baik dengan seluruh stakeholder kami. Termasuk diantaranya adalah TNI. Kami harapkan hubungan baik dan sinergitas ini dapat terus dikembangkan kedepannya, sehingga bisa memberikan manfaat yang positif bagi masyarakat, bangsa, dan negara." pungkasnya.

Kunjungan Pangdam XIV Hasanuddin Mayjen TNI ke PT Semen Tonasa merupakan rangkaian kunjungan kerja dalam rangka sosialisasi dan peninjauan lokasi Ketahanan Pangan di Kab. Pangkep. Pada kesempatan ini, Pangdam XIV Hasanuddin beserta rombongan berkesempatan meninjau Kantor Staf PT Semen Tonasa, serta masuk ke area Pabrik Tonasa 4 dan Pabrik Tonasa 5. (Herman Djide)